



Pemerintah Kabupaten Jombang pada awal bulan Oktober 2017 ini berkesempatan menggelar acara Gelar Inovasi Tehnologi Perbenihan Tanaman Pangan dan Hortikultura Provinsi Jawa Timur tahun 2017. Acara tersebut diadakan di Desa Banjarsari Kecamatan Bandarkedungmulyo Kabupaten Jombang. Acara Gelar Inovasi Tehnologi Perbenihan Tanaman Pangan dan Hortikultura Provinsi Jawa Timur 2017 mengusung tema “Dengan Keanekaragaman Tanaman Kita Tingkatkan Produktifitas dan Mutu Hasil Produk sebagai Alternatif Meningkatkan Ketersediaan Pangan dan Kesejahteraan Petani” dan dihadiri oleh seluruh jajaran mulai dari tingkat pusat sampai di tingkat paling bawah.

Jajaran tingkat provinsi yang menghadiri acara tersebut adalah Gubernur Jawa Timur yang diwakili oleh Bapak Dr. Ir. Fattah Jasin, MSi selaku Asisten II Bidang Perekonomian dan Pembangunan Setda Pemerintah Provinsi Jawa Timur, sedangkan dari Pemerintah Kabupaten Jombang yang menghadiri adalah Bapak Sucipto selaku Asisten II Bidang Perekonomian dan Pembangunan Setda Pemerintah Daerah Jombang mewakili Bupati Jombang. Selain itu juga dihadiri juga Kepala Dinas Pertanian Jombang Bapak Ir. Hadi Purwantoro, M.Si serta tidak ketinggalan Ketua Tim Penggerak PKK Kabupaten Jombang Ibu Tjaturina Yuliasuti istri dari Bapak Bupati Jombang.

Di kesempatan lain setelah memberi sambutan dalam acara di depan awak media Dr. Ir, Fattah Jasin, Msi. Mengungkapkan bahwa di dalam RPJP yang dibuat oleh Bapak Gubernur Jawa Timur saat tahun pertama menjabat tidak terlalu ambisius karena tahu Provinsi Jawa Timur merupakan wilayah yang memiliki potensi besar di bidang pangan yang besar. Produksi tanaman padi (Beras) di Provinsi Jawa Timur mencapai 13 juta ton sedangkan yang dikonsumsi 8 juta ton, masih ada surplus kurang lebih 5 Juta ton begitu juga untuk tanaman jagung juga surplus 4 Juta ton. Jenis tanaman lain seperti tembakau hampir 60 % stok nasional ada di Jawa Timur begitu juga gula hampir 50 % stok gula nasional juga di Jawa Timur.

Melihat potensi ini Provinsi Jawa Timur 25 tahun kedepan siap mempertahankannya, kesiapan ini kalau dari pihak pemerintah saja tidak akan bisa tercapai. Salah satu strategi yang dilaksanakan Pemerintah Provinsi adalah dengan mengadakan Acara Gelar Inovasi Tehnologi Perbenihan Tanaman Pangan dan Hortikultura ini.

Pemerintah Provinsi Jawa Timur sangat mengapresiasi terlaksananya acara Gelar Inovasi Tehnologi Perbenihan Tanaman Pangan dan Hortikultura tahun 2017 di kabupaten Jombang. Acara Gelar Inovasi Tehnologi Perbenihan Tanaman Pangan dan Hortikultura yang diadakan di Desa Banjarsari Kecamatan Bandarkedungmulyo tersebut yang semula oleh Pemerintah Provinsi Jawa Timur diadakan selama 2 Hari yaitu tanggal 3 – 4 oktober 2017 atas prakarsa

Pemerintah Desa setempat dan Pemerintah Kabupaten Jombang diperpanjang menjadi seminggu.

Pada acara tersebut juga diumumkan hasil lomba Agribisnis Tanaman Pangan dan Hortikultura se-Provinsi Jawa Timur tahun 2017 dan pemberian bantuan alat mesin pertanian kepada Poktan di Kabupaten Jombang. Untuk kategori lomba Agribisnis Tanaman Sayuran, juara pertama jatuh pada Poktan Subur Desa Parikeno Kec. Tanjungrejo Kabupaten Blitar, juara kedua Poktan Harapan Maju Kelurahan Jati Kec. Mayangan Kota Probolinggo, juara ketiga Poktan Senduro Desa Jombok Kec. Kesamben Kabupaten Jombang. Untuk Lomba Agribisnis Buah juara pertama Poktan Blimbing Arta Mandiri Desa Bono Kec. Boyolangu Kabupaten Tulungagung, juara kedua Poktan Lawu Agung Desa Ngancar Kec. Plaosan Kabupaten Magetan, juara ketiga Poktan Sumber Bumi 1 Desa Gelung Kec. Paron. Kab Ngawi. Lomba Agribisnis Tanaman Hias juara pertama poktan Sidomakmur Desa Sidomulyo Kec. Batu Kota Batu, juara kedua Poktan Rejeki Barokah Desa Junrejo Kec. Junrejo kota Batu. Lomba agribisnis Tanaman Biofarmaka juara pertama Poktan Tegal Makmur desa Sempol Kec. Prajekan Kabupaten Bondowoso, juara kedua Poktan Sumbermakmur 2 Desa Kalipang Kec. Grogol Kabupaten Kediri, Juara ketiga Poktan Tanah Jaya Desa Curah Tatal Kec. Arjasa Kabupaten Situbondo. Lomba Agribisnis kategori Lembaga Mandiri Mengakar di Masyarakat (LM3) juara pertama LM3 Yayasan Al Rahma Desa Beluk Raja Kec. Ambuten Kab Sumenep, juara kedua LM3 Al Furqon Desa Jogomerto Kec. Tanjunganom Kabupaten Nganjuk, juara ketiga Ponpes Darul Mutaqin Kec. Kedungpring Desa Sukomalo Kab. Lamongan. **(Eifel-TI Bandar)**